
11-11 8 der Beila en zu des Nationalrates 

601/J .tt n fra g e 

der Abgeordneten Pro b s t , ' Dipl.-1ng •. ~ Wal d b run n er. und 

Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und verstaatlichte Unternehmungen, 

betreffend Veräußerung von Hitler-Briefmarken. 

-.-.-.-

Die unterzeichneten-Abgeordneten,haben,1nformationen.erhalten, wonach 

die Absicht besteht,Hitler-Briefmarken-aus,derNS';;'Zeit, die sich,seit 

Kriegsende -unter· ungeklärten ,Rechts.verhältnissen, in ,Gewahrsam. der Österr~i

chiachen .staatsdruckerei-befinden,~zu-veräußern •• Eine.solche.Vorgangsweise 

scheint aus politischen, - sachlichen :und dinanzie.llen .GrÜnden _be.denklich und 

kann dem Ansehen der-Republik.Österreich,inkeiner.Vleise.förderlichsein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Verkehr.und,verstaatlichte.Unternehmungen.die nachstehenden 

Anfragen 

1) Sind Sie bereit, -die im Gang befindlichen .Vorberei.tungen für eine 

Veräußerung dieser Marken - in.welcher Form auch immer - sofort zu unter

binden? 

2) Sind Sie bereit, sich dafür einzusetzen, daß diese Briefmarken aus 

der NS-Ära amtlich vernichtet werden? 

y-.-. - .... -
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